

image not found or type unknown



Ich reise sehr gerne. Wenn ich die Möglichkeit habe, in ein anderes Land oder eine andere Stadt zu gehen, mache ich das gerne. Reisen macht immer Spaß. Wenn ich mit Freunden reise, habe ich Spaß mit ihnen, weil wir gemeinsame Interessen haben. Wenn ich alleine unterwegs bin, habe ich auch Spaß, weil ich meine Reise so planen kann, wie ich es möchte. Reisen ist sicherlich von großem Nutzen. Der Nutzen kann in vielen Dingen liegen und für jede Person ist er anders. Wenn ich zum Beispiel reise,ruhe ich meinen Körper und meine Seele aus. Ich lerne auch viel, erweitere meinen Horizont. Und ich liebe das Kochen sehr, und auf Reisen kann ich nationale Küche probieren und lernen, neue Gerichte zuzubereiten. Die Reisen helfen den Menschen, sich von den Lebendigen zu fühlen! Und wie viele verschiedene und interessante Leute aus verschiedenen Ländern können Sie treffen! Die Kommunikation mit Ausländern hilft uns auch, uns zu entwickeln, eine neue Kultur zu erlernen und eine Fremdsprache zu lernen.

Es gibt jedoch mehrere Nachteile zu reisen. Das wichtigste Minus ist das Geld. Reisen ist ein teures Vergnügen. Letztes Jahr habe ich in Spanien Urlaub gemacht und einen anständigen Betrag für Flugzeug, Hotel, Essen, Ausflüge und Unterhaltung ausgegeben. Ein Teil des Geldes habe ich sechs Monate gespart, ein Teil des Geldes habe ich auf Kredit aufgenommen. Auch die Sprachbarriere ist ein Minus. Wenn Sie sich in einem fremden Land verirrt haben und die Sprache nicht kennen, wird es schwer sein, aus dieser Situation herauszukommen. Ein weiterer Nachteil ist, dass die Gebühren lange dauern. Bevor Sie reisen, müssen Sie Ihre Sachen sorgfältig packen, Ihre Reise planen und Zeit auf der Straße verbringen, was sehr anstrengend ist.

Die Nachteile sind eigentlich gering. Ich habe das Geld, das ich für meine Reise ausgegeben habe, nie bereut. Ich habe mich nie verlaufen, weil ich meine Reisen sorgfältig geplant habe. Und ich habe mich nie über die Müdigkeit der Reise beschwert, weil die Müdigkeit nur einen Tag gedauert hat. Wenn diese Reise für Sie wirklich erwünscht und lang erwartet ist, bringt es Ihnen nur positive Emotionen.